

Richtlinie für Lieferanten

Die MOLL-MOTOR Mechatronische Antriebstechnik GmbH legt besonderen Wert auf die Integration von sozialen und ökologischen Prinzipien in all ihre Geschäftsbeziehungen. Diese Werte sind geprägt von internationalen Leitprinzipien wie dem United Nations Global Compact, der Internationalen Menschenrechtscharta, der Erklärung der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) zu grundlegenden Arbeitsrechten und den UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte. In diesem Sinne erwarten wir von unseren Geschäftspartnern, dass sie sich verpflichten oder zu den folgenden Aspekten beitragen:

Soziale Verantwortung

Respektierung der Menschenrechte: Wir setzen uns für die weltweit anerkannten Menschenrechte ein und fördern diese aktiv. Die Grundlage hierfür bilden die Prinzipien der Vereinten Nationen für Wirtschaft und Menschenrechte.

Verbot von Kinder- und Zwangsarbeit: Jegliche Form von Zwangsarbeit, darunter Sklaverei, Pflichtarbeit und Menschenhandel, wird von uns strikt abgelehnt. Kinderarbeit wird keinesfalls toleriert.

Gleichberechtigung und Nichtdiskriminierung: Diskriminierung in jeglicher Form, sei es aufgrund von ethnischer Herkunft, Hautfarbe, Geschlecht, Alter, sozialer Abstammung, Nationalität, Weltanschauung, religiöser Zugehörigkeit oder sexueller Ausrichtung, wird von uns nicht geduldet.

Sicherheit und Gesundheit am Arbeitsplatz: Wir gewährleisten die Einhaltung der nationalen Sicherheits- und Gesundheitsstandards und stellen sicher, dass die Sicherheit und Gesundheit der Belegschaft zu jeder Zeit geschützt ist.

Arbeitsbedingungen: Wir setzen uns dafür ein, dass die nationalen und gesetzlichen Standards für Löhne, Sozialleistungen, Arbeitszeiten und Urlaub respektiert werden.

Bekämpfung von Korruption und Geldwäsche: Wir distanzieren uns entschieden von jeglicher Form von Korruption und Geldwäsche und gewährleisten die Einhaltung der geltenden Gesetze.

Freiheit der Vereinigung: Wir respektieren das Recht der Arbeitnehmer, Gewerkschaften zu gründen, Tarifverhandlungen zu führen und das Streikrecht auszuüben. Arbeitnehmervertreter und Mitglieder sind vor jeglicher Form der Diskriminierung in diesem Zusammenhang geschützt.

Umgang mit Konfliktmineralien: Wir setzen uns aktiv dafür ein, die direkte und indirekte Finanzierung von bewaffneten Gruppen und Konflikten, die die Menschenrechte verletzen, zu unterbinden.

MOLL-MOTOR Mechatronische Antriebstechnik GmbH places significant emphasis on integrating social and environmental principles into all its business relationships. These values are shaped by international guiding principles such as the United Nations Global Compact, the International Bill of Human Rights, the International Labour Organization's (ILO) Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work, and the UN Guiding Principles on Business and Human Rights. In this regard, we expect our business partners to commit to or contribute to the following aspects:

Social Responsibility

Respect for Human Rights: We advocate for globally recognized human rights and actively promote them. The foundation for this is the United Nations' principles on business and human rights.

Prohibition of Child and Forced Labor: We strictly reject all forms of forced labor, including slavery, compulsory labor, and human trafficking. Child labor is by no means tolerated.

Equality and Non-Discrimination: Discrimination in any form, whether based on ethnicity, skin color, gender, age, social origin, nationality, belief, religious affiliation, or sexual orientation, is not tolerated by us.

Workplace Safety and Health: We ensure compliance with national safety and health standards and guarantee the protection of the workforce's safety and health at all times.

Working Conditions: We strive to ensure compliance with national and legal standards for wages, social benefits, working hours, and vacations.

Combating Corruption and Money Laundering: We vehemently distance ourselves from any form of corruption and money laundering and ensure adherence to applicable laws.

Freedom of Association: We respect the right of employees to form unions, engage in collective bargaining, and exercise the right to strike. Employee representatives and members are protected against discrimination in this context.

Handling Conflict Minerals: We actively work to prevent direct and indirect financing of armed groups and conflicts that violate human rights.

Umweltstandards

Klimaschutz: Wir setzen aktiv Maßnahmen zum Erhalt unseres Klimas um, indem wir die Effizienz unserer Energieverwendung steigern und erneuerbare Energiequellen fördern. Gleichzeitig tragen wir zur Reduzierung von CO₂-Emissionen bei und unterstützen internationale Klimaziele.

Umweltschutz: Wir achten auf mögliche Gefahren für Mensch und Umwelt und bemühen uns, diese bestmöglich zu vermeiden. Unsere Zielsetzung ist der Schutz der Umwelt sowohl für die heutigen als auch für die zukünftigen Generationen. Dazu gehört die Vermeidung von Abfall und die Einhaltung der jeweiligen länderspezifischen Entsorgungsvorschriften.

Ressourcenschonung: Wir setzen uns für den Schutz unserer begrenzten Rohstoffe und natürlichen Ressourcen ein, wobei eine möglichst sparsame Nutzung im Vordergrund steht.

Energieverbrauch: Wir fördern neue Technologien zur nachhaltigen Reduzierung des Energieverbrauchs unseres Unternehmens.

Ethische Standards

Geistiges Eigentum: Wir respektieren das Recht am geistigen Eigentum und gewährleisten, dass Technologie- und Know-how-Transfers so erfolgen, dass dieses Recht nicht beeinträchtigt wird.

Datenschutz: Wir sichern die Einhaltung geltender Gesetze in Bezug auf die Erfassung, Speicherung, Verarbeitung und Übertragung von personenbezogenen Informationen.

Korruptionsbekämpfung: Wir orientieren uns an höchsten Integritätsstandards und verfolgen eine Null-Toleranz-Politik.

Fairer Wettbewerb: Wir halten uns strikt an geltende Kartellgesetze, insbesondere im Hinblick auf Preisabsprachen, und fördern ein faires Geschäftsgebahren.

Hiermit bestätigen wir, dass unser Unternehmen, MOLL-MOTOR Mechatronische Antriebstechnik GmbH, nach den aufgeführten Werten handelt, nationale und internationale Gesetze in diesem Zusammenhang einhält und einen Beitrag zu den Umweltstandards leistet.

MOLL-MOTOR Mechatronische Antriebstechnik GmbH
Industriestraße 8, 2000 Stockerau
15.02.2024

Environmental Standards

Climate Protection: We actively implement measures to safeguard our climate by enhancing our energy efficiency and promoting the use of renewable energy sources. Simultaneously, we contribute to reducing CO₂ emissions and supporting international climate goals.

Environmental Protection: We are vigilant about potential risks to both humans and the environment, making every effort to minimize these as much as possible. Our goal is the protection of the environment for current and future generations, which includes waste reduction and compliance with specific national disposal regulations.

Resource Conservation: We advocate for the protection of our finite raw materials and natural resources, with an emphasis on minimizing wasteful usage.

Energy Consumption: We encourage new technologies to sustainably reduce our company's energy consumption.

Ethical Standards

Intellectual Property: We respect the right to intellectual property and ensure that technology and know-how transfers are carried out in a way that does not infringe upon this right.

Data Privacy: We ensure compliance with applicable laws regarding the collection, storage, processing, and transmission of personal information.

Anti-Corruption/Anti-Bribery: We adhere to the highest standards of integrity and maintain a zero-tolerance policy.

Fair Competition: We strictly adhere to prevailing antitrust laws, especially in relation to price-fixing agreements, and promote fair business practices.

By confirming this, we affirm that our company, MOLL-MOTOR Mechatronische Antriebstechnik GmbH, operates in accordance with the mentioned values, complies with relevant national and international laws, and contributes to environmental standards.